



350 m²

Réf. 5024345

Prix NC

Bormes-les-Mimosas

Maison à louer (83230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cabasson - Propriété rare avec vue dominante sur le Fort de Brégançon et les vignes du château Malherbe, l'île de Porquerolles et la presqu'île de Giens. Architecture en pierre de Bormes réalisée en 1987, pour 295m² sur 1,3 hectares de terrain paysager, elle dispose de 5 chambres doubles en suite avec salle de bain et une chambre double avec dortoir (4 personnes) et salle d'eau et d'une piscine à débordement. (14 couchages).Le rez de chaussée se compose d'un hall d'entrée, un vaste séjour double hauteur de 68m² avec cheminée, une grande cuisine ouverte, un office, deux chambres en suite, ...

Cabasson - Rare property with a dominant view of the Fort de Brégançon and the vineyards of Château Malherbe, the island of Porquerolles and the Giens peninsula. Architecture in Bormes stone built in 1987, for 295m² on 1.3 hectares of landscaped land, it has 5 double bedrooms en suite with bathroom and a double bedroom with dormitory (4 people) and shower room and bathroom. an infinity pool. (14 beds).The ground floor consists of an entrance hall, a large double-height living room of 68m² with fireplace, a large open kitchen, a pantry, two en-suite bedrooms, all open to the outside via a ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

